



Avance de planta piscícola confirma industrialización de Bolivia

Description

(La Paz) El alcance del 90 por ciento de la construcción de la Planta Piscícola en el Lago Titicaca, departamento de La Paz, confirma hoy el avance en Bolivia del proceso de industrialización con sustitución de importaciones.

Tal progreso de la obra emplazada en el municipio de San Pedro de Tiquina, a 121 kilómetros del centro de La Paz, fue confirmado en sus redes sociales por el presidente Luis Arce, quien afirmó que se trata de un “salto cualitativo a la era de la industrialización”.

“(…) Hoy quiero informarles que la Planta Piscícola que estamos implementando en el Lago Titicaca, La Paz, con una inversión que supera los 75,4 millones de bolivianos (casi 11 millones de dólares), ya alcanzó un avance físico y financiero superior al 90 por ciento”, escribió en su cuenta de X.

Con ejecución iniciada el 3 de enero de 2023, esta industria tendrá la capacidad de procesar anualmente 488 toneladas (t) de pescado fileteado, dos mil t de alimento balanceado y 50 t de harina de pescado.

Asimismo, producirá un millón de alevines mejorados de trucha, según el Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural.

“Con esta importante factoría no solo fortalecemos nuestra seguridad con soberanía alimentaria, sino que también vamos a mejorar la oferta de pescado proveniente del Lago Titicaca con calidad, precios justos, accesibles y con una oferta sostenible (…)”, añadió el dignatario.

A la par de esta obra, se encuentran en diferentes etapas de implementación otras tres factorías del rubro.

Son ellas la Planta Piscícola de la Amazonia (Rurrenabaque, departamento de Beni), con una inversión de 87,1 millones de bolivianos (12 millones de dólares), así como la del Chaco con 87,9 millones de bolivianos (casi 13 millones de dólares).

Se suma a estas obras la Planta Procesadora y Envasadora de Trucha de Sacaba, Cochabamba, con una erogación de 4,4 millones de bolivianos (628 mil dólares).

A la par de estos proyectos, el Gobierno creó el Programa Nacional para el Desarrollo de la Pesca y Acuicultura Sostenible, con un monto de 65 millones de bolivianos (más de nueve millones de dólares).

Este último plan prevé la construcción de cuatro mil 258 pozas y jaulas piscícolas en todo el país, dotar de equipos,

módulos de eclosería de alevines, producción de alimento balanceado y talleres de capacitación para beneficio de tres mil 70 familias de 162 comunidades.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl